



Mark Zuckerberg es una personalidad bastante famosa y especial en el mundo de la tecnología y telecomunicaciones, por su creación más exitosa, Facebook.

Como a muchos, nos interesó conocer más sobre sus primeras ideas, lo que nos llevó a Synapse Media Player, una aplicación desarrollada por Zuckerberg.

Durante la película Red Social, se aprecia a Mark hablando con Winklevoss sobre pruebas con una aplicación musical. Investigando, encontramos que se trata de un reproductor musical que funciona con algo parecido a la inteligencia artificial, donde reconoce los hábitos de música del usuario para luego recomendar otras canciones.

Mark Zuckerberg desarrolló la aplicación en los inicios del año 2000, convirtiéndose en su primer gran éxito, pues llegó a ser tan famosa que empresas como Microsoft, AOL, entre otras, intentaron comprar el software a Mark, a lo que el joven genio respondió negativamente y distribuyó su creación de forma gratuita.

Actualmente se puede descargar la aplicación desde este [link](#).

Aunque, en este tipo de aplicaciones, resulta mejor Last.fm, quizás porque Zuckerberg dejó en el olvido dicho proyecto para trabajar con Facebook.

El diseño del reproductor es bastante simple pero interesante, con un fondo azul, mismo color que es muy común en su red social.